Für die Sitzung der Universitätsvertretung der Universität Wien, am 25.01.2021



## We are here und we are queer

"Mit knapp 10.000 Mitarbeiter\*innen und etwa 100.000 Studierenden ist Diversität - auch in der sexuellen Orientierung und im Geschlecht - alltäglicher Bestandteil der Universität Wien." so die queer Website der Universität Wien. Obwohl hier von einem "alltäglichen Bestandteil" gesprochen wird, wird in Realität nicht viel über queere Themen und Möglichkeiten an der Uni gesprochen.

Nicht nur müssen queere Thematiken Einzug in die Lehrpläne und Curricula finden, sondern auch queere Anlaufstellen, Beratungen und Vernetzungsgruppen müssen für alle zugänglich und bekannt gemacht werden.

Daher möge die zweite ordentliche Sitzung der Universitätsvertretung der Hochschüler\_innenschaft an der Universität Wien beschließen

- Informationen zum Referat für Queer-Angelegenheiten und dessen Beratungstätigkeiten werden im kommenden Newsletter der ÖH Uni Wien ausgeschickt
- Das Referat für Queer-Angelegenheiten und dessen Beratungstätigkeiten werden auf den Social Media Kanälen der ÖH Uni Wien vermehrt beworben
- Die ÖH Uni Wien setzt sich dafür ein, dass die Vernetzungsgruppe u:queer der Universität Wien auch für Studierende, die nicht Mitarbeiter\_innen der Uni Wien sind, geöffnet wird